

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kemampuan tutor berpengaruh terhadap prestasi belajar peserta didik di PKBM Kesuma Bangsa Kecamatan Kualuh Hilir. Hal ini teruji dengan menggunakan regresi linier sederhana diperoleh dari perhitungan dengan hasil diketahui persamaan regresinya adalah $\hat{Y} = 66,98 + 1,435X$. Artinya ada pengaruh kemampuan tutor terhadap prestasi belajar peserta didik di PKBM Kesuma Bangsa Kecamatan Kualuh Hilir.

Koefisien korelasi kemampuan tutor terhadap prestasi belajar peserta didik sebesar R Artinya semakin baik kemampuan tutor maka semakin baik pula prestasi belajar peserta didik di PKBM Kesuma Bangsa Kecamatan Kualuh Hilir.

Kemampuan tutor memiliki pengaruh yang signifikan terhadap prestasi belajar peserta didik di PKBM Kesuma Bangsa Kecamatan Kualuh Hilir, hal ini diketahui dari hasil perhitungan diperoleh dari nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2,937 > 0,435$

B. Saran

1. Tutor

Kepada tutor sarannya agar lebih semangat lagi dalam memberikan apresiasi kepada peserta didiknya dan lebih menambah wawasan tentang ilmu pendidikan terkhusus dalam bidang pendidikan non-formal, karena pendidikan non-formal berbeda dengan pendidikan formal pada umumnya.

2. Peserta didik

Kesuksesan akan tercapai apabila kita ingin mencapainya, bersungguh-sungguh adalah point utama dalam mencapai kesuksesan, maka dengan itu kejarlah terus impianmu, wujudkan anganmu dengan penuh semangat mencari ilmu, ingat bahwa tidak ada kata terlambat bagi kita yang ingin sukses, jangan patah semangat dalam mengikuti proses belajar mengajar.

3. Kepada Masyarakat

Saran peneliti kepada masyarakat agar lebih mendukung kegiatan proses belajar mengajar peserta didik di PKBM (Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat) Kesuma Bangsa, dan juga ikut berpartisipasi dalam bidang pembangunan.

4. Kepada Pengelola

Untuk lebih memperhatikan kondisi bangunan, media dan sarana dan prasarana PKBM Kesuma Bangsa.

5. Bagi Peneliti Selanjutnya

Agar dapat mengulangi penelitian ini dengan berbagai kemampuan sehingga penelitian ini lebih baik lagi.